

PERNYATAAN ORISINALITAS SKRIPSI

Saya, (Marcelina Sanjaya., 041511333110), menyatakan bahwa:

1. Skripsi saya ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatas namakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari karya orang lain. Skripsi ini belum pernah diajukan untuk memperoleh gelar akademik baik di Universitas Airlangga, maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Dalam Skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar kepustakaan.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis Skripsi ini, serta sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan norma dan peraturan yang berlaku di Universitas Airlangga.

Surabaya, 22 Januari 2020



Marcelina Sanjaya.
NIM: 041511333110

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan saya waktu, kesehatan, kemudahan, ketabahan dalam menyelesaikan skripsi ini. Skripsi berjudul “Pengaruh *Board Monitoring* dengan Moderasi *Political Connection* terhadap *Audit Fee*” ini disusun untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Akuntansi. Dalam kesempatan ini saya ingin mengucapkan terimakasih untuk kedua orang tua penulis Ketut Sanjaya dan Endang Puji Riati, atas dukungan serta doa. Saya juga ingin berterimakasih Prof. Dr. Hj. Dian Agustia, SE., M.Si., Ak., CA., CMA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga. Penghargaan dan terimakasih kepada Iman Harymawan, SE., MBA., Ph.D. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga dan Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, serta memberikan kritik dan saran kepada penulis; para Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga, khususnya Dosen Akuntansi yang telah membagikan ilmu pengetahuan kepada penulis; para tenaga kependidikan yang bertanggung jawab atas administrasi akademik. Selanjutnya pada teman-teman atas segala bantuan yang telah diberikan pada penulis yaitu Mbak Rany, Mas Fajar, Fenny, Lia, Angel, Debora, Greis, Ruth, Glory, Debby, Ovi, Dewi, Dwi, Nadia, Yuli serta CY 34 sebagai pendorong saya dalam mengerjakan skripsi.

Surabaya, 22 Januari 2020

Marcelina Sanjaya